

Spécialiste en Transformation Organisationnelle et Développement Individuel

Cadre dirigeant, auditeur formateur, auteur conférencier, je me suis investi depuis près de 40 ans dans de multiples domaines de recherche et autant de métiers différents. Si j'ai longtemps mis mes compétences au service des entreprises, je sais aussi me faire comprendre avec simplicité pour exprimer l'essentiel d'une vérité. Ma philosophie de vie et mon éthique font que je suis aujourd'hui un acteur reconnu et apprécié du changement.

Supraconscient de naissance, je discerne très vite les atouts et les points à améliorer d'une personne comme d'une entreprise. Mon clair ressenti et ma claire vision me permettent de percevoir la réalité d'une situation ainsi que sa finalité réelle. Ainsi, j'entrevois naturellement des solutions adaptées à chaque contexte. De ce fait, j'excelle naturellement dans la compréhension et la résolution de problèmes, ce qui me permet d'intervenir comme expert dans une multitude de domaines.

De même, je cultive depuis l'enfance une grande empathie et une profonde connaissance de l'être humain dans tous les Plans. Très sensible aux influences psychocorporelles et psycho-émotionnelles, j'aide spontanément les personnes à saisir leur vraie nature et ce qu'ils font de mieux. En envisageant mon métier dans le respect de la personne, avec une écoute active, j'accompagne en créant du lien et de la confiance. Alors, j'invite les personnes à relancer une dynamique intérieure pour tendre vers un mieux-être et mieux-vivre tant en entreprise qu'à l'extérieur.

Mon approche holistique éveille pour le moins la curiosité sinon l'intérêt de ceux qui me rencontrent. Le fil conducteur de mes interventions est de rassembler les humains. En optimisant les interactions qu'ils ont avec leur environnement personnel, professionnel, associatif... C'est comme cela que j'en suis arrivé au concept de Croissance Personnelle et Spirituelle.

Sollicité pour m'exprimer devant une équipe de managers comme devant un groupe de dirigeants, je suis en mesure de faire prendre conscience que révéler les qualités et la beauté de tout ce qui existe en soi, en l'autre et tout ce qui nous entoure, peut aider à la gestion du quotidien et dépasser une crise.

Alors en fédérant les personnes autour d'un système auquel ils adhèrent, je favorise un sentiment d'appartenance et d'identité. C'est ainsi que je parviens subtilement à rassembler des forces supposées contraires, tout en les accompagnant aussi à devenir autonomes. Je crée une convergence d'harmonie pour que l'ensemble des intervenants ressentent un appel à l'authenticité, à la transparence et à l'unité.